



Syndicat Autonome des Enseignants Neuchâtelois

Peseux, le 22 août 2007

Chères et chers collègues,

Nous avons le plaisir de vous convier à l'

Assemblée Générale du Groupement Primaire

qui aura lieu

le mercredi 12 septembre 2007,
à 20h00, à Peseux,
à la salle de musique du collège primaire.

En voici l'ordre du jour :

1. Accueil.
2. Préparation de l'Assemblée des Délégués (25 septembre 2007).
3. Choix des délégués pour ladite assemblée.
4. Comité du Groupement Primaire.
5. Communications du Comité Central.
6. Journée syndicale (14 novembre 2007).
7. Divers.
8. Débat : « ***Enseignants acteurs ou spectateurs du changement ?*** »

Ces prochaines années, de grands changements vont toucher l'école. Un nouveau plan d'étude, basé sur le PECARO (Plan d'Etudes Cadre Romand) et valable pour toute la Suisse romande, remplacera les plans d'études cantonaux. Dans la foulée, les moyens d'enseignement devront y être adaptés. L'informatique et l'enseignement des langues prendront toujours plus de place, avec l'arrivée de l'anglais à l'école primaire. L'organisation du temps de travail des enseignants sera modifiée, avec l'harmonisation des horaires et l'introduction probable d'horaires continus. Le rôle éducatif des enseignants se renforcera. L'augmentation des exigences amènera sans doute les enseignants du primaire à se spécialiser davantage et à devenir des « semi-généralistes ».

La question se pose alors très clairement : les enseignants seront-ils acteurs ou spectateurs du changement ? Subiront-ils les décisions de leurs autorités et les résultats des référendums populaires ou populistes ? Resteront-ils de simples exécutants ou s'engageront-ils avec enthousiasme pour réinventer l'école ?

Les syndicats ne sont pas des instruments dépassés. Nos autorités respectent leur action et sollicitent très souvent leur avis et leur participation à des groupes de travail. En donnant votre avis, en participant aux réunions syndicales, en oeuvrant dans les diverses commissions qui réfléchissent à l'avenir de l'école, vous exercez une influence nécessaire.

L'école de demain se construira-t-elle sans les enseignants ? Sans vous ? Cette idée de doit même pas vous effleurer ! Votre avis est important : partagez-le avec nous !

Nous comptons fermement sur votre présence active, et sur vos suggestions et témoignages constructifs pendant le débat !

SAEN : Votre syndicat !

www.saen.ch

Cordiales salutations à chacun,

Pour le Groupement Primaire :

Pierre-Alain Porret
La Venelle 2a
2034 Peseux
032.730.13.82

Pierre-Alain.Porret@rpn.ch